

ALCÁZAR DE SAN JUAN JOSÉ MARÍA BARREDA INAUGURÓ LA LLEGADA DEL GAS NATURAL Y ENTREGÓ LAS LLAVES DE 96 VIVIENDAS SOCIALES

"Las nuevas infraestructuras y energías favorecen el desarrollo"

El vicepresidente de la Junta afirmó que con la llegada del gas, Alcázar cuenta con una potencialidad más para su crecimiento

A. I. Romero
ALCÁZAR DE SAN JUAN

El vicepresidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, José María Barreda afirmó ayer en Alcázar de San Juan que las nuevas infraestructuras de comunicación, tanto las tradicionales como las más novedosas y las nuevas fuentes de energía incrementarán los factores de desarrollo en Castilla-La Mancha y, más concretamente en la zona de La Mancha.

Refiriéndose a Alcázar de San Juan, Barreda destacó que "las nuevas infraestructuras con las que va a contar en ferrocarril y en carretera, el acceso a las redes informáticas, la disponibilidad de suelo y la red de gas natural serán factores muy a tener en cuenta por las empresas que estén buscando un lugar para establecerse y todo ello supone una potencialidad más para el desarrollo y crecimiento de esta ciudad".

El vicepresidente de la Junta realizó estas declaraciones en el transcurso de una apretada agenda en la que, acompañado por el consejero de Obras Públicas, Alejandro Gil y la consejera de Industria, Araceli Mu-



Barreda inauguró simbólicamente la llegada del gas natural a Alcázar

ñoz, entregó las llaves de 96 viviendas de promoción pública que, posteriormente visitó; inauguró con el encendido simbólico de un pebetero la llegada del gas natural a esta ciudad; inauguró las instalaciones de aire acondicionado del Centro de Mayores y entregó dos camiones para la recogida selectiva de residuos a la Mancomunidad de Servicios "Comsermancha", con sede en Alcázar.

José María Barreda destacó que tanto la construcción de las viviendas como la llegada del gas han sido posibles gracias a la colaboración entre las administraciones y añadió que "en Castilla-La Mancha sabemos lo

que queremos para nuestra tierra, al igual que el Ayuntamiento de Alcázar sabe lo que quiere para sus ciudadanos".

Barreda recordó la evolución que ha tenido esta región desde que consiguió la autonomía política en 1983. Desde entonces, añadió, "hemos dejado de ser una tierra de paso, en la que las infraestructuras cruzaban y atravesaban nuestro territorio que, hasta entonces, era considerado una tierra de nadie". Asimismo resaltó las inversiones que se han realizado en diversos campos que han permitido que "en la actualidad, no nos quedemos en la cuneta ni en la vía muerta, con el fin de

conseguir estar dentro de la sociedad del conocimiento".

En el acto de entrega de las llaves de las viviendas, Barreda subrayó el esfuerzo de la Junta de Comunidades por corregir las desigualdades y dar respuesta a las necesidades de los colectivos más desfavorecidos.

En este punto, recordó que la inversión del Gobierno Regional desde 1984 en materia de vivienda ha sido de más de 66.000 millones de pesetas y matizó que en esta región se construyen más de 600 viviendas de promoción pública al año, lo que supone el doble de la media nacional. Concretamente, las viviendas entregadas en el día de ayer han supuesto una inversión por parte de la Junta de más de 600 millones de pesetas.

Por otro lado, en el acto de inauguración de la llegada del gas natural a esta ciudad, en el que también estuvieron presentes el presidente y el director general de Gas Natural Castilla-La Mancha, Enrique García-Poggio y José María Sáez, además del alcalde y la consejera de Industria, José María Barreda destacó que "la utilización de esta energía limpia, continua, con enormes ventajas no sólo económicas, sino también medioambientales, supone la reducción en un 30% de las emisiones de dióxido de carbono y la desaparición de las emisiones de dióxido de azufre y, además, supone una potencialidad para el desarrollo y el bienestar en Alcázar, que se ha convertido en la tercera ciudad de Ciudad Real en disponer de esta fuente de energía".

GAS NATURAL

La inversión realizada en Alcázar supera los 122 millones

ALCÁZAR DE SAN JUAN

Gas Natural Castilla-La Mancha ha invertido hasta la fecha en Alcázar de San Juan más de 122 millones de pesetas en la canalización de una red gasista que alcanza los 14.500 metros, lo que permite acceder a esta energía al 60% de la población. Gas Natural cuenta ya en Alcázar con 362 clientes y usuarios, siendo igual de positiva la respuesta por parte del sector industrial donde importantes empresas como García-Baquero o Agrovín utilizan el gas natural en su proceso de producción.

Todo ello le ha valido a Gas Natural de Castilla-La Mancha las certificaciones de calidad ISO 14001 e ISO 9002, expedidas por AENOR. Estas certificaciones han servido para que el Hospital General "La Mancha Centro", ubicado en Alcázar, haya alcanzado un acuerdo con Gas Natural para la puesta en gas de esta importante dotación sanitaria. Del mismo modo, otras dependencias públicas, como la Piscina Municipal Cubierta, tengan gas como principal fuente de energía.

En la provincia de Ciudad Real, en la que Gas Natural Castilla-La Mancha está presente desde 1992 cuenta ya con 16.119 clientes, realizando hasta la fecha una inversión superior a los 3.000 millones, lo que ha permitido construir más de 128 kilómetros de gasoductos y redes urbanas. Para el presente ejercicio está prevista una inversión de 500 millones.

PP GARRIDO AFIRMA QUE EL DEFENSOR DEL PUEBLO DE CASTILLA-LA MANCHA DEBE SER LO MENOS PARTIDISTA POSIBLE O DEL GRUPO DE LA OPOSICION

'Sería fantástico que una mujer ejerciera el nuevo cargo'

Marta FM
TOLEDO

El secretario regional del Partido Popular, Jesús Garrido, manifestó ayer que sería "fantástico" que fuese una mujer la que desempeñase el cargo de Defensor del Pueblo de Castilla-La Mancha. "Lo razonable es que sea lo menos partidista posible y si es una mujer, mejor que mejor", añadió.

En rueda de prensa, Garrido señaló la importancia de que el nuevo defensor del Pueblo sea "una persona independiente", aunque, en caso de tener alguna tendencia política, debería ser contraria a la del Ejecutivo regional. Garrido reflejó como ejemplo a Enrique Múgica, ex-ministro

socialista, y actual Defensor del Pueblo a nivel nacional. "Esto le ha proporcionado una mayor tranquilidad al Gobierno central", apostilló.

Sobre posibles candidatas a ocupar el cargo, Garrido no quiso pronunciarse, "ya que si el Partido Popular hablase de una persona en concreto sería la manera de que no resultase elegida", destacó.

Garrido reseñó que lo más importante sería que se tratase de "una mujer independiente rodeada de un buen equipo técnico también independiente para poder sacar adelante su trabajo". El secretario regional del Partido Popular, Jesús Garrido, se mostró ayer partidario de abordar una

posible reforma de la ley electoral, para hacer posible la presencia de un mayor número de diputados en el Parlamento regional. "El momento actual es poco oportuno para modificar la ley electoral porque nos encontramos en plena precampaña y puede ser difícil llegar a un consenso", indicó. Sin embargo, en el PP estarían dispuestos a llegar a un acuerdo "inmediatamente después de las elecciones", sentenció. Asimismo, Jesús Garrido, mostró su seguridad de que el presidente del Gobierno, José María Aznar, no volverá a ser candidato en las próximas elecciones. "Bono después de llevar diecinueve años debe mantener su palabra", señaló.



Jesús Garrido y César Gómez Benayas, ayer, en rueda de prensa.

VICENTE MACHUCA